



3年生 頑張って!!



R4.1.21 撮影したものです



1月27日・28日の私立1期入試を皮切りに、3年生の受験シーズンが本格的に始まりました。この私立1期入試に向けて黒崎中学校の教職員が試験官となる面接練習(1.17)で、受験生をサポートしました。

クラスの背面黑板には「カウントダウンカレンダー」が3学期になって登場しています(いよいよ入試本番!!という雰囲気バンバン伝わってきますね)。2月4日は、私立1期入試の合格発表です。よい結果が出ることを祈っています。そして公立特別入試が2月9日、10日と迫っています。今までの学習の総決算です。悔いの残らないようにしっかり頑張ってもらいたいと思います。そして進路学習を進めている1・2年生も自分事としてしっかり進路について考えてほしいと思います。

全国、そして岡山でも、新型コロナウイルス感染者数が過去最多を更新しており、不安は募ります。が、できる感染症対策をしながら健康管理に留意していきたいものです。

新しい制服を公開し、投票してもらった結果、下のような上着、シャツ、スラックス・スカートに決定しました。お忙しい中、投票しに来てくださった保護者・児童の皆さん、ありがとうございました。



校長室に展示しています。ご来校の際はいつでもご覧ください。



ワッペンも完成し、製品化しつつあります。また披露します。

2月4日は立春です。 季節は春へと動いています...



芽吹いてきました!!



ぶるっと震える寒さで「春」という実感は正直ありませんが、黒崎中学校の樹木も小原の菜の花も春の訪れを教えてくれています。例年なら立春に近い日に「立志式」を行いますが、今年度は新型コロナウイルス感染症対策のため開催できていません。昨日、校門指導をしていると、地域の方が車を止めて「校長先生、黒中は大丈夫かな～」と声を掛けてくださいました。地域の方々も黒崎中学校のことを気に掛けてくださり、ありがたいなと思いました。



岡本 愛先生作の可愛い掲示物
節分ですわ～「鬼は～外!!」
福は～内!!」